ラグビーワールドカップ 2019™ 日本大会で別府市 はニュージーランド、オーストラリア、ウェールズ の公認チームキャンプ地に決定しました。



限りある温泉資源の持続的利用を図るため、「別府市温泉発電等の地域共生を図る条例」を改正し、温泉開発の規制を強化しました(10月施行)。



観光振興などの安定的な財源確保のため、平成31 年4月1日から41年振りの入湯税引上げを決定。



竹細工伝統産業会館がミュージアムショップ増築 など建設以来初めてのリニューアル (3月)。



皆さんにとって今年はどんな一年でしたか。ど、将来に備えた戦略的な取組を行った年でした。資源の保護や観光振興財源の確保に向けた取組な2019≧公認チームキャンプ地決定のほか、温泉今年の別府市は、ラグビーワールドカップ平成30年もあとわずか。

別府市



年



「第33回国民文化祭・おおいた2018、第18回全国障害者 芸術・文化祭おおいた大会」を開催しました(10月~11月)。



スーパーラグビーに参戦する「サンウルブズ」が 1月 28 日 から6日間、別府市でプレシーズン合宿を行いました。



大分県の平成30年 県内基準地価結果 で、別府市の商業 地の平均変動率が 26年振りに上昇 し、変動率 1.2%は 県内トップとなり ました。

市職員が地域活 動を支援する「地 域応援隊」が5 月に発足し、地 域の行事などに 参加しています。





世界 16 か国の温泉地が参加した「世 界温泉地サミット」を開催(5月)。



別府学「帰ってきた油屋熊八さん」 動画公開(4月)。



別府市初の婚活応援事業第1弾「べっ ぷ恋来 40 ♥ 40」を開催(8月)。

こんなことも…別府市この1年

- 1月 別府競輪場で初のナイター競輪開催
- 2月 第1回べつぷ公民連携LABOを開催
- 2月 姉妹都市バース、ロトルア両市の高校生ラグビーを招いて交流
- 2月 別府駅などで公民協働の「別府手ぶら観光サービス」開始
- 3月 「別府温泉の恩返し」全国への"恩"泉配達完了
- 4月 実相寺多目的グラウンド一般供用開始
- 4月 亀川地区で総合防災訓練を実施
- 5月 第20回記念別府アルゲリッチ音楽祭
- 6月 日本マーケティング大賞の地域賞を受賞
- 7月 広告電通賞特別賞とアクティベーション・プランニング電通賞をダブル受賞
- 7月 べっぷシーサイドバーベキュー社会実験を実施
- 8月 別府市で初の合同企業説明会を開催
- 9月 別府市オリジナル婚姻届を配布開始
- 9月 山の手・浜脇統合中学校の校名が「別府西中学校」に決定
- 9月 ニューヨークで別府竹細工のプロモーションイベント「別府市役所 NY 支店」を実施
- 11月 第3回別府 ONSEN アカデミアを開催



別府湾スマートIC上り線が開通 (8月)。



亀川出張所が北部コミュニティセン ターに移転(9月)。